

Beitritt des Kantons Solothurn zum Konkordat über den Ausschluss von Steuerabkommen vom 10. Dezember 1948

Vom 27. April 1949 (Stand 3. November 1949)

Der Kantonsrat von Solothurn
gestützt auf Artikel 31 Ziffer 2 der Kantonsverfassung des Kantons Solothurn vom 23. Oktober 1887

beschliesst:

§ 1

¹ Der Kanton Solothurn tritt dem Konkordat zwischen den Kantonen der Schweizerischen Eidgenossenschaft über den Ausschluss von Steuerabkommen vom 10. Dezember 1948 bei.

§ 2

¹ Der Regierungsrat wird mit dem Vollzug dieses Beschlusses beauftragt.

Dem Konkordat sind auf diesen Zeitpunkt folgende Kantone beigetreten: Zürich, Bern, Glarus, Freiburg, Solothurn, Basel-Stadt, Basel-Landschaft, Schaffhausen, Appenzell I-Rh., St. Gallen, Aargau, Thurgau und Neuenburg.

Inkrafttreten am 3. November 1949.